

kma blickpunkt 2015

ENTSCHEIDERFABRIK

NACHRICHTEN AUS DER ENTSCHEIDERFABRIK | 8. Jg. | Juni 2015 | www.kma-online.de

Termine der Entscheiderfabrik

8. und 9. Juni 2015: Entscheiderfabrik-Sommer-Camp, KMS

20. bis 25. Juli 2015: Entscheider-Reise USA, Klinikbesichtigungen und Leadership Summit, San Francisco

1. und 2. Oktober 2015: Entscheider-Werkstatt „Effizienz in der Auslastung des Notfallzentrums durch IT-gestützte Patientenflusssteuerung“, Freiburg

16. bis 19. November 2015: Ergebnis-Veranstaltung IT-Schlüssel-Themen mit Entscheider-Lounge und Gemeinschaftsstand, Deutscher Krankenhaustag/Medica

10. und 11. Februar 2016: Entscheider-Event im Jubiläumsjahr, Industrie-Club, Düsseldorf

17. und 18. März 2016: Entscheider-Werkstatt „Innerbetriebliche Leistungsverrechnung und Steuerung von IT-/MT-Investitionen“, Uniklinik Münster

3. und 4. Mai 2016: Fachgruppen-Tagung zur Ermittlung des „Wertbeitrages der IT zum Krankenhauserfolg“, Augsburg



kma Entscheiderfabrik

Diesen blickpunkt und weitere Links zur Entscheiderfabrik finden Sie online unter <http://to.kma-online.de/sp10>

IMPRESSUM

Eine Sonderpublikation in Zusammenarbeit mit der Entscheiderfabrik
Redaktion, Gestaltung und Umsetzung:
kma medien in Georg Thieme Verlag KG
Neue Grünstr. 17, 10179 Berlin
redaktion@kma-medien.de

© 2015 Georg Thieme Verlag KG · 70469 Stuttgart



(l.) **Topthema mHealth:** Silke Haferkamp (Uniklinik Aachen) und Christoph Seidel (BVMI) diskutieren auf dem conhIT-Satellitensymposium der Entscheiderfabrik über mHealth.



(r.) **Auf der conhIT:** Pierre-Michael Meier, Sprecher IuIG-Initiativ-Rat, eröffnet auf der IT-Messe die Kongress-Session zum Thema „Steigerung der Effizienz durch IT-Prozessunterstützung“.

ENTSCHEIDERFABRIK-AKTIVITÄTEN

Mobile Health im Blick

Der Workshop des Berufsverbands Medizinischer Informatiker (BVMI) und der Entscheiderfabrik auf dem Satellitensymposium der IT-Messe conhIT wurde sehr positiv aufgenommen. Demnächst steht die Entscheiderreise nach San Francisco an.

Christoph Seidel (BVMI) und Pierre-Michael Meier (Entscheiderfabrik) führten durch das Thema „mHealth – Welt der interoperablen beziehungsweise IHE-konformen Apps“. Neben Seidel und Meier referierten Gunther Nolte, IT-Chef des Berliner Klinikunternehmens Vivantes, Silke Haferkamp, stellvertretende IT-Leiterin der Uniklinik Aachen, und Ralf Brandner vom IT-Hersteller ICW. Die Workshop-Teilnehmer sammelten und definierten Anforderungen für die immer stärker werdende Nachfrage nach den neuesten IHE-konformen klinischen Apps. Auch die Session „Steigerung der Effizienz durch IT-Prozessunterstützung“, geleitet von Meier und Christian Wache, Professor für Gesundheitsinformatik der Hochschule Konstanz, war gut besucht.

Plädoyer für die Entscheiderreise

Auf der diesjährigen Entscheiderreise nach San Francisco vom 20. bis 25. Juli stehen

Klinikbesuche beim Stanford University Medical Center, der University of California in San Francisco und in der Klinik von Kaiser Permanental in Oakland an. Ekkehard Zimmer hat seinen Platz schon reserviert. Warum er an der Reise teilnimmt, erklärt der Kaufmännische Vorstand der Uniklinik Leipzig so: „Management, Ausstattung und Professionalität amerikanischer Krankenhausbetreiber haben für mich einen vorbildhaften Charakter. Den geplanten Besuch einer öffentlich und einer rein privat finanzierten Universitätsklinik sowie eines der größten privaten Klinikbetreiber der USA halte ich für eine extrem gute Mischung, um Unterschiede der Herangehensweise in den USA und Deutschland zu erkennen.“ Die Reisegruppe wird auch das Leadership Forum der American Hospital Association besuchen und sich dort mit US-Kollegen austauschen können. ▲

kma

Fotos: Entscheiderfabrik